

# November

Im November hatten wir eine Praktikantin bei uns in der Gruppe, welcher nach zwei Wochen ein Praxisbesuch ihrer Lehrerin bevorstand. Dabei führte sie mit den Mädels der Gruppe ein zufriedenstellendes Schminkangebot durch. Darüber hinaus backte sie mit manchen Kindern Lebkuchenhäuser, welche für einen späteren Verzehr gedacht waren, schließlich begann langsam die Weihnachtsstimmung.



Der erste Schnee birgt ebenfalls eine besondere Magie mit sich, welche die Kinder an die frische Luft zieht. Eine kleine Schneeballschlacht ließ sich quasi nicht vermeiden.

Damit auch der Gruppenraum etwas von der „schönsten Zeit des Jahres“ abbekommt, bastelten die Kinder ein paar Sterne, welche das Zimmer zierten.

In diesem Jahr nahmen wir beim „Adventsfenster“ teil. Dafür gab es für jeden Dezembertag bis zum Heiligabend an verschiedenen Orten eine kleine besinnliche Geschichte. Der vierte Dezember wurde uns zugeteilt, wofür die Kinder sich gemeinsam auf eine Geschichte einigten und dazu ein passendes sehr großes Bild malten, welches am vierten geöffnet werden würde.

pädagogische Ziele

personale Kompetenzen

Grobmotorik

Lebenspraktik, backen

religiöse- und Kultubildung

Bewegung